

Bientôt la crèche de Martine à visiter

⌚ 1 min

Martine Albucher a une fois de plus travaillé avec diligence pour le plaisir de tous. Avec passion et minutie, elle a remis en place chaque maison et chaque santon afin de redonner vie à sa crèche, un rendez-vous devenu incontournable à Réquista. À partir du 10 décembre, la crèche, située au 3 allée des Sapins, ouvrira ses portes. Dès 14 h, les visiteurs pourront y découvrir ce village provençal reconstitué avec un sens du détail étonnant : des centaines de personnages, mis en scène avec délicatesse, incluant des bergers, des artisans, des musiciens, des animaux et d'autres figures emblématiques qui semblent s'animer. Chaque recoin raconte une histoire et chaque scène reflète la tradition et la poésie de Noël. Cette œuvre, remarquable par son ampleur et sa finesse, offre un moment d'enchantedement et de douceur dans cette période hivernale, permettant de se connecter avec la magie des fêtes. Renseignements au 06 16 46 29 58.

